
第１３４３回例会 ２０１３年６月２７日(木)(晴)

最終例会(納会)
於 日立製作所内「ラ・シェール」

点鐘 １８：００

司 会 瀬戸 誠幹事

点 鐘 諸星常平会長

合 唱 ｢奉仕の理想｣(梅原正美君)

唱 和 ｢四つのテスト｣(大屋富茂君)

ビジター紹介 温 君寧君(元米山奨学生) ご家族の皆様

○ 最終例会に多くの方のご出席を頂き、ありがとうござ

います。最終例会を迎える事が出来たのは皆様のご協

力があったからです。感謝申し上げます。

○ 高橋修平さんのお見舞いに行って参りました。お元気

な様子に安心いたしました。

○ 本日は特に報告事項はありません。

○ 瀬戸裕絵様 ｢スマイルします。今日は宜しくお願いし

ます｣

○ 加藤睦美様 ｢主人がいつもお世話になっています。今

日の夜間例会、楽しみにしています。宜しくお願いし

ます｣

○ 諸星常平君 ｢会員の皆様、瀬戸幹事、一年間本当にご

苦労様でした。強靭な体力と強靭な精神力をもって、

次年度も宜しく例会出席をお願い致します｣

○ 河野治男君 ｢諸星会長、瀬戸幹事、理事役員の皆様、

一年間ありがとうございました。次年度も宜しくお願

い致します｣

○ 原 郁夫君 ｢ご苦労様でした｣

○ 多田嘉之君 ｢諸星会長、瀬戸幹事さん、１年間ご苦労

様でした｣

○ 今井茂文君 ｢諸星会長、瀬戸幹事はじめ理事役員の皆

様、一年間ご苦労様でした｣

○ 高橋幸雄君 ｢理事、役員の皆様、一年間ご苦労様でし

た｣

○ 大津俊彦君 ｢会長、幹事、ご苦労様です｣

○ 古谷スミ子さん ｢会長、幹事、理事の皆さん、お疲れ

さまでした｣

○ 小清水正義君 ｢スマイルします｣

○ 山口光弘君 ｢スマイルします。今日は宜しくお願いし

ます｣
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○ 木村眞澄さん ｢諸星会長、瀬戸幹事、一年間ありがと

うございました｣

○ 菊池文男君 ｢諸星年度、会長、幹事、理事役員の皆さ

ん、本当にご苦労様でした。また、次年度もがんばり

ましょう！｣

○ 諸星道治君 ｢諸星・瀬戸年度、一年間お疲れさまでし

た。スマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢良いお天気で、諸星会長、瀬戸幹事、

お疲れさまでした。ありがとうございました｣

○ 中島賢治君 ｢諸星会長、瀬戸幹事、一年間ご苦労様で

した｣

○ 北村まり子さん ｢最終例会にスマイルします｣

○ 伊藤彩夜加さん ｢諸星会長、瀬戸幹事、理事、役員の

皆様、一年間ありがとうございました。次年度も宜し

くお願いします｣

○ 佐藤利枝さん ｢諸星会長、瀬戸幹事、ありがとうござ

いました。今後とも宜しくお願い致します｣

合計60,000円

司会 中島賢治親睦委員

１、桐山晃忠会長エレクト挨拶

｢次年度会長を務めさせていただきます。諸星会長、瀬

戸幹事、一年間ご苦労様でした。盛りだくさんの行事を行

い、会長の思いが全面的に出た一年間だったと思います。

次年度の奉仕活動にもお力添えをお願い致します｣

２、記念品贈呈

・クラブより パネル写真・・・会長・幹事へ(神崎達朗

前年度会長)

・クラブより 花束・・・会長・幹事奥様へ(河野治男副

会長)

・理事・役員より記念品・・会長・幹事へ(神崎達朗前年

度会長)

懇親会



３、諸星常平会長 挨拶

｢最後の挨拶とさせていただきます。この一年、会員の皆

様のご協力により無事終了する事が出来ました。東日本大

震災から３年がたち、多くの人たちが忘れかけるころです

が、基本テーマに“震災復興”を掲げ、２５周年事業を始

め、４大奉仕活動それぞれに物心両面から支援活動を行う

ことが出来ました。また、菅原ガバナーの重点項目である

“増強”は５名の会員が仲間となり、２５周年にして親ク

ラブと同数になり、次年度は是非追い越すことを期待しま

す。もうひとつ、ガバナーが口癖のように言っていました

“楽しいクラブからの親睦活動”では、家族親睦被災地見

学旅行や、ロータリーだからこそできるラオス大使館での

消防車贈呈式を兼ねた家族親睦クリスマス会、また、３ク

ラブ合同新年会でのフラダンスはガバナーを始めとするお

客様に好評だったようです。友好クラブである古河東Ｒ３

０周年では友好を分かち合い、帰りのバスの中での笑う声

は良き思い出になった事でしょう。

各委員長、委員会のみなさん、本当にご苦労様でした。

そして、もう一人、我が女房役である瀬戸幹事には最後ま

で忠実に役目を果たしてくれたこと、この場を借りて皆様

の前でお礼を申し上げます。

最後になりますが、若い会員や女性会員が多くなった中

で、ベテラン会員と力を合わせ、第７グループ一番のスマ

イル資金を背景に、名実ともに一番のロータリークラブを

目指してほしいと思います。

この一年間、本当にありがとうございました｣

４、瀬戸 誠幹事 挨拶

｢一年間ありがとうございました。今年度一年間の活動

を振り返ってみます(次年度の活動計画書に記載されて

います)。色々な事がありましたが、一年が終わりました。

ご協力ありがとうございました｣

５、乾杯・・・今井茂文君

６、ご祝儀披露 佐藤利枝親睦委員

７、懇親

・余興 ザ・フーフ(ハーモニカ演奏)

・合唱 ①女性会員と奥さま

②男性会員とご主人



８、合唱「手に手つないで」・・・梅原正美君

９、閉会の挨拶・・・河野治男副会長

「６／２９、１３：００～、

総勢１２名で、草むしりをしました。

芝桜よ、元気にな～れ！」


